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ATA DA 75ª REUNIÃO DO COAD DE 05/05/2023

Aos  cinco dias do mês de  maio do ano de dois mil e vinte e  três, às  oito horas e trinta

minutos,  na  sala  PVA223  do  Pavilhão  de  Aulas,  reuniu-se  o  Conselho  Acadêmico  e

Administrativo, em sessão ordinária, sob a Presidência do professor Renato Adriane Alves

Ruas,  Diretor  Geral,  com a  presença  dos  conselheiros  Fábio  André  Teixeira,  Everaldo

Antônio Lopes,  Virgínia  Souza Santos,  Luciano Lopes Pereira,  Camila  Rocha da Silva,

Meire  de  Oliveira  Barbosa,  Hernani  Martins  Júnior,  Tatiana  Coura  Oliveira,  Fernanda

Santiago Chaves Soares, Magno Alves de Oliveira, Bruno Barbosa de Oliveira,  Roberta

Gomes Prado Mari, Vitor Aguiar da Silva, Alexandre Antônio Rocha. A conselheira Áurea

Lúcia Silva Andrade justificou a ausência. Dando  início à reunião, passou à análise dos

itens, conforme segue:  1. Apreciação da ata da 74ª Reunião do COAD:  colocada em

apreciação, e não havendo correções, a ata foi aprovada por unanimidade. 2. Homologação

despachos ad referendum: Após explicação detalhada,  todos os despachos ad referendum

que  tratam  os  subitens  a  seguir  foram  aprovados  pelos  conselheiros:  2.1.

Progressão/Promoção Docente: 2.1.1. Camila Rocha da Silva - Adjunto 3 para Adjunto 4

(23114.906241/2023-87); 2.1.2. Patricia Rosvadoski Da Silva - Adjunto 1 para Adjunto 2

(23114.911077/2020-87).  2.2.  Concursos  Docentes:  2.2.1.  Abertura  concurso professor

efetivo  Engenharia  de  Produção  (23114.906866/2023-49).  2.2.2.  Finalização  concurso

professor substituto Nutrição (23114.902081/2023-05). 2.3. Formalizações de convênios e

parcerias: 2.3.1. Flávio Lemes Fernandes (23114.906103/2023-06); 2.3.2. Maria Elisa de

Sena Fernandes (23114.905759/2023-01, 23114.905754/2023-71; 23114.906926/2023-23;

23114.907059/2023-43;  23114.907063/2023-10;  23114.907066/2023-45;

23114.907062/2023-67;  23114.907067/2023-90;  23114.907069/2023-89). 3. Projeto  de

Desenvolvimento  Institucional  do  Laboratório  de  Materiais  de  Construção

(23114.904607/2023-83):  o  item  foi  aprovado  por  unanimidade.  4.  Redistribuição  do

docente  Matheus  Nohra  Haddad, lotado  no  Instituto  de  Ciências  Exatas  e

Tecnológicas, para a Universidade Federal de Ouro Preto, tendo como contrapartida

o código de vaga nº 922013 (23114.905406/2023-01). apresentada a solicitação e colocada

em votação o item foi aprovado por unanimidade. 5. Redistribuição do  docente Pablo

Luiz Araújo Munhoz, lotado no Instituto de Ciências Exatas e Tecnológicas, para a
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Universidade Federal de Ouro Preto, tendo como contrapartida o código de vaga nº

930759 (23114.905112/2023-71).  apresentada a solicitação e  colocada em votação o item

foi aprovado por unanimidade. 6. Solicitação de exercício provisório, no Campus Rio

Paranaíba, da  servidora  Marina  Castro  de  Oliveira, ocupante  do  cargo  de

Psicóloga (23114.904593/2023-06):  apresentada  a  solicitação,  foi  informado  que  essa

demanda atenderia à necessidade do setor biopsicossocial e conta com o parecer favorável

da chefia do setor, dessa forma, colocado em votação o item foi aprovado por unanimidade.

7. Informes Gerais: foram repassados informes referentes à posse da Diretoria; iniciativas

para renovação do convênio com o Okuyama; atividades da subcomissão de espaço físico;

negociação de captação de água pela Copasa na represa da UFV mediante cessão onerosa;

obras do espaço multiuso e capelas do LAE; usina fotovoltaica, que poderá ser utilizada em

breve;  obras  no  estacionamento  do  PVA  para  melhoria  na  iluminação;  estação  de

tratamento de efluentes aguardando início das obras e visita das deputadas Ludmila Falcão

e  Dandara.  Foram apresentados  números  relacionados  a  entrada,  diplomação,  evasão  e

retenção  no  campus,  e  diante  do  cenário,  deverão  ser  implementadas  iniciativas  para

aumento do número de alunos nos cursos e retenção de estudantes. Não havendo mais nada

a tratar, às dez horas o Presidente agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a

reunião,  e  eu,  Thiago  Corrêa  Borges,  secretário  ad  hoc  do  Conselho  Acadêmico  e

Administrativo,  lavrei  a  presente  ata,  que,  após  lida  e  aprovada  será  assinada  pelo

Presidente e por mim, Secretário.


